

27.06.2023

PRESSEMITTEILUNGEN
DER DEUTSCHEN
BISCHOFSKONFERENZ



Neuer Leiter der Arbeitsstelle für Jugendseelsorge der Deutschen Bischofskonferenz

Diakon Christoph Tekaath wechselt von Magdeburg nach Düsseldorf

Die Arbeitsstelle für Jugendseelsorge der Deutschen Bischofskonferenz (afj) bekommt zum 1. Oktober 2023 einen neuen Leiter: Aus dem Bistum Magdeburg wechselt Diakon Christoph Tekaath (Jahrgang 1973) nach Düsseldorf. In Magdeburg ist er seit elf Jahren Diözesan-Jugendseelsorger des Bistums. 2002 schloss er die Ausbildung zum Gemeindeferenten ab, bereits 2005 hatte Tekaath das Diplom in Sozialarbeit/Sozialpädagogik an der Katholischen Hochschule in Berlin erworben. Im Jahr 2013 weihte ihn Bischof Dr. Gerhard Feige zum Diakon.

In der Jugendarbeit des Bistums Magdeburg leitet Christoph Tekaath die Arbeitsstelle für Jugendpastoral und die Landesstelle Sachsen-Anhalt des Bundes der Deutschen Katholischen Jugend (BDKJ) sowie die Jugendbildungsstätte St. Michael in Naumburg. Außerdem ist Tekaath Geistlicher Verbandsleiter des BDKJ im Bistum Magdeburg.

Weihbischof Johannes Wübbe, Vorsitzender der Jugendkommission der Deutschen Bischofskonferenz, freut sich über die Personalentscheidung: „Mit Diakon Tekaath bekommt die afj einen in der Jugendpastoral sehr gut verankerten Seelsorger und Leiter. Die langjährige Erfahrung in der Diaspora und die gute Einbindung in die diözesanen Strukturen der Jugendarbeit sowie die intensiven Verbindungen zum BDKJ sind für uns eine Bereicherung.“

Als künftiger Leiter der afj will Christoph Tekaath auch Anwalt für vielfältige Formen der Jugendpastoral sein, denn „es gibt einen Reichtum an Ausdrucksformen und Handlungsfeldern, in denen junge Menschen sich in und mit Kirche für diese Welt engagieren. Jugendpastoral richtet sich an alle jungen Menschen ohne Ausnahme – dies ist der Auftrag der neuen Leitlinien der Jugendpastoral – und dafür möchte ich mich stark machen“.

Hintergrund

Die Arbeitsstelle für Jugendseelsorge der Deutschen Bischofskonferenz (afj) ist als Fachstelle für Jugendfragen in die Arbeit der Jugendkommission und des Sekretariats der Deutschen Bischofskonferenz eingebunden. Die

Herausgeberin
Dr. Beate Gilles
Generalsekretärin
der Deutschen Bischofskonferenz

Redaktion
Matthias Kopp (verantwortl.)
Pressesprecher

Kaiserstraße 161
53113 Bonn
Tel.: +49 (0) 228 103 214
Fax: +49 (0) 228 103 254
E-Mail: pressestelle@dbk.de

dbk.de
facebook.com/dbk.de
twitter.com/dbk_online
youtube.com/c/DeutscheBischofskonferenz

Jugendkommission hat zur Aufgabe, aktuelle Entwicklungen in der Jugendpastoral zu beraten und große jugendpastorale Veranstaltungen zu begleiten.

Hinweise:

Ein druckfähiges Foto von Diakon Christoph Tekaath finden Sie zum Download unter www.dbk.de. Als Copyright bei der Nutzung geben Sie bitte an: „privat/Deutsche Bischofskonferenz“. Informationen zur afj sind auf der Internetseite www.afj.de verfügbar.

Die Deutsche Bischofskonferenz ist ein Zusammenschluss der katholischen Bischöfe aller (Erz-)Bistümer in Deutschland. Derzeit gehören ihr 65 Mitglieder (Stand: Juni 2023) aus den 27 deutschen (Erz-)Bistümern an. Sie wurde eingerichtet zur Förderung gemeinsamer pastoraler Aufgaben, zur Koordinierung der kirchlichen Arbeit, zum gemeinsamen Erlass von Entscheidungen sowie zur Kontaktpflege zu anderen Bischofskonferenzen. Oberstes Gremium der Deutschen Bischofskonferenz ist die Vollversammlung aller Bischöfe, die regelmäßig im Frühjahr und Herbst für mehrere Tage zusammentrifft.